

## Nuestros Clientes

La relevancia de nuestro producto recae principalmente en las organizaciones que apoyan y dan auge en la solución de la problemática de escribir a mano alzada y dibujar, cuando las habilidades motrices de la persona no se lo permiten de forma libre, así también con instituciones educativas que tienen programas dedicados a la dificultad del aprendizaje y la ejecución de tareas que apuntan a la creatividad, tanto escribir como dibujar, impulsando los diseños y la creatividad de la persona.

Los 3 institutos que son los principales en adaptar sus programas en la ciudad de Valladolid son:

- IES Zorrilla
- IES Julian Marías
- IES Condesa Eylo

Idealmente pretendemos alcanzar a todos los gobiernos autonómicos de España, aunque los principales para comenzar serán:

- Castilla & León
- Comunidad de Madrid
- Catalunya
- Aragón
- Andalucía

Esperamos contar con el apoyo de organizaciones privadas sin ánimo de lucro tales como:

- Fundación ONCE
- COCEMFE
- CERMI